



EVENTO RELEVANTE

Contacto con Medios: Christina Ramirez Kacmarski
Sempra
+1 (877) 340-8875
media@sempra.com

Contacto Financiero: Jenell McKay
Sempra
+1 (877) 736-7727
investor@sempra.com

Sempra es Nombrada Creadora de Tendencia en Rendición de Cuentas y Transparencia Política por Séptimo Año Consecutivo

SAN DIEGO, CALIFORNIA, a 7 de noviembre de 2022 – [Sempra](#) (NYSE: SRE) (BMV: SRE) fue reconocida como Creadora de Tendencia en rendición de cuentas y transparencia política corporativa en el [Índice CPA-Zicklin 2022](#), por séptimo año consecutivo.

El Índice CPA-Zicklin es presentado anualmente por el Centro para la Rendición de Cuentas Políticas (CPA, por sus siglas en inglés) y el Centro Zicklin de Investigación de Ética de Negocios de la Escuela de Wharton en la Universidad de Pennsylvania. El índice mide la transparencia política y las políticas y prácticas de rendición de cuentas en materia de gastos relacionados con elecciones de las compañías S&P 500 y Russell 1000, incluyendo las políticas de gastos sobre temas políticos y supervisión del consejo de administración. Las compañías que obtienen una calificación de 90 puntos o mayor en el índice son consideradas creadoras de tendencia.

“El desempeño de Sempra comienza con un sólido gobierno corporativo y un compromiso con nuestros grupos de interés”, comentó Lisa Alexander, vicepresidenta senior de asuntos corporativos y directora de sustentabilidad de Sempra. “Nuestro valor fundamental de *hacer lo correcto* respalda nuestras prácticas de negocio que impulsan

un alto rendimiento, captan nuevas oportunidades y brindan valor sustentable a largo plazo a nuestros accionistas y a todos nuestros grupos de interés.”

La clasificación de este año marca el noveno año consecutivo en el que la compañía ha sido clasificada en el primer nivel, que representa a las compañías que obtuvieron 80 puntos o más. Este año Sempra fue nombrada Creadora de Tendencias con una puntuación de 94 de 100 posibles puntos.

“El día de hoy, los inversionistas, empleados y los clientes esperan transparencia y rendición de cuentas en materia política por parte de sus compañías”, comentó el presidente de CPA Bruce Freed. “Desde 2016, Sempra ha sido Creadora de Tendencia en el Índice, reflejando su posición como líder en rendición de cuentas y transparencia política corporativa entre algunas de las pocas compañías más valiosas del mundo”.

Sempre también fue nombrada en las listas de “Empresas Más Responsables de Estados Unidos” de Newsweek y “Empresas Más Admiradas del Mundo” de Fortune para 2022, lo que demuestra el compromiso de la compañía con las prácticas sustentables corporativas. Sempra y sus compañías operativas promueven la actuación responsable de las partes interesadas a través de sólidas políticas de gobierno corporativo y de divulgaciones que ayuden a promover la transparencia y rendición de cuentas en cuanto a su participación en la política. Puede encontrar mayor información en el [reporte de sustentabilidad corporativa anual](#) de Sempra.

Acerca de Sempra

La misión de Sempra es ser la principal empresa de infraestructura energética de Norteamérica. La familia de empresas Sempra cuenta con más de 20,000 empleados talentosos quienes suministran energía con propósito a cerca de 40 millones de consumidores. Con más de \$72 mil millones de dólares en activos totales a finales de 2021, la empresa con sede en San Diego es propietaria de una de las redes de energía más grandes en Norteamérica contribuyendo con algunas de las principales economías del mundo a transitar hacia fuentes de energía más limpias. La empresa está contribuyendo a promover la transición energética global mediante la electrificación y descarbonización en los mercados que atiende, incluyendo California, Texas, México y el mercado de exportación de GNL. Sempra es reconocida constantemente como líder en

Sempra es Nombrada Creadora de Tendencia en Rendición de ... / Página 3

prácticas comerciales sustentables y por su compromiso a largo plazo para construir una cultura de alto rendimiento enfocada en seguridad, desarrollo y capacitación de su personal, así como diversidad e inclusión. Sempra fue nombrada como la empresa de servicios públicos mejor clasificada en EE.UU.A. por sus calificaciones ambientales, sociales y gobierno corporativo y desarrollo financiero por Investor's Business Daily y es la única empresa del sector de servicios públicos en Norteamérica incluida en el Índice Mundial de Sustentabilidad Dow Jones por cuatro años consecutivos. Sempra también fue nombrada como una de las "Empresas Más Admiradas del Mundo" en 2022 por la Revista Fortune. Para información adicional acerca de Sempra, favor de visitar la página de Sempra en [sempra.com](https://www.sempra.com) y en [Twitter @Sempra](https://twitter.com/Sempra).

###